

2月のふしぎ^{〰〰}

2月だけどうして日数が少ないんだろう…?

2月が短いのは、暦（こよみ）がどのようにできたかが深く関係しています。今使われている暦というのは、2000年以上も前に、ローマで作られた暦が約400年前に改良されてできたものです。

今は、1月が1年の始まりですが、大昔のローマでは作物の芽が出る春が1年の始まりにふさわしいと考えられ、3月が1年の始まりとされていました。3月から始めると1年の終わりは2月になります

その後、順に「30日」と「31日」を交互に決めたのですが、合計が366日になるので2月だけ、28日となりました。

3月 4月 5月 6月
 31日 + 30日 + 31日 + 30日 +
 7月 8月 9月 10月
 31日 + 31日 + 30日 + 31日 +
 11月 12月 1月 2月
 30日 + 31日 + 31日 + 28日
 = 365日



1年は365.2422日

地球が太陽の周りを一周するのにかかる日数は、実は365日ではなく、365.2422日だそうです。このため1年で0.2422日。4年で0.9688日の誤差ができるそうです。

この誤差を補正するため4年ごとに、366日のうるう年ができたそうです。

4年に1度のうるう年。実は単純に4年に1度ではないんです。

閏年には例外があり、4で割り切れても西暦年が100で割り切れる場合は、閏年としない。例えば1900年。

例外の例外は、西暦年が400で割り切れる場合は、閏年。2000年がこの例外の例外に当たり、なんと400年に一度の修正だったんです。

30日・31日どうして交互になっていない?

現在使われているグレゴリウス暦。決まったのはローマ時代。この暦を決めたのはローマ帝国のジュリアスシーザーさん。彼は、はじめ奇数月を31日偶数月を30日と決めました。最後の2月は残りの29日と決めました。

しかし、その後の後継者、初代ローマ皇帝のアウグスタスが自分の生まれ月である8月が30日しかないことを不愉快に思い8月も31日にしてしまったようです。

結局、調整していくうちに2月はまた1日減ってしまったそうですよ。

かとけん隊がゆく!



四字熟語パズル

四字熟語が4つバラバラになっているので、正しい四字熟語を4つ作ってください。

二宮金次郎?

福知山市役所と福知山城の近くのお宅。かとけん通信を配る時にいつも気になってしまいます。小学校では金次郎さんはよくみかけますが、個人宅ではあまり見たことはありません。どうして、こちらにいるのかはまだ調べていません。知っておられる方がいましたら教えてください。見たことがない方は探してみてくださいね。



話	自	力	在
奮	用	休	意
奔	放	閑	戦
闘	周	到	題

①	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
②	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
③	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
④	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>

抽選で⑤名様に粗品プレゼント!

かんたんレシピ ねぎマヨグラタン

✪ 材料 ✪ (2人分)

- 長ネギ 3本
- ★牛乳 大きじ1
- ★マヨネーズ 大きじ1.5
- ★粉チーズ 大きじ1
- とろけるチーズ 適量
- 塩・こしょう 少々

- ①ネギを5cmくらいに切り、フライパンでコロコロと転がしながら焼き色をつける。
 - ②★印の材料を合わせておく。
 - ③耐熱皿に①を並べ②を上にかき、とろけるチーズをのつける。
 - ④魚焼きグリルで5分ほど焼き、少し焼き色が付いたら完成。焼き足りない時は加熱時間を増やしてください。
- お好みで一味唐辛子や醤油を少しかけてもおいしいです。



— 四字熟語パズル応募方法 —

- ①名前 ②住所 ③電話番号
 - ④「かとけん通信」の中で興味があった記事、ご意見、ご感想など。
 - ⑤四字熟語を4つ
- ①～⑤をご記入の上、FAXかメールにてご応募下さい。
- FAX 22-2133
- ✉ hirose@kato-const.jp
- お電話でもOKです!

★1月号のこたえ★

- ①初志貫徹
 - ②花鳥風月
 - ③虎視眈眈
 - ④勇猛果敢 ↓
- 勇ましくて強くて決断力に富むこと。多少の抵抗に負けず思い切った物事を行うこと。

社長よりひとこと

いつもありがとうございます。1月は行く、2月は逃げる、3月は去ると言われるように年始からの3ヶ月間は早く過ぎる気がします。1月は正月休みで、2月は28日と短く、3月は年度末で忙しいので早く感じるそうです。今年が閏年ではないので28日まで、一日一日を無駄にせず大切にしたいものです。今年が年始からお客様との良い縁をたくさんいただき感謝しております。2月も良い縁がありますように。まだまだ寒い日が続きますのでご自愛ください。代表取締役 加藤 淳



都市ガスリフォーム
専門店

かとけんホーム

福知山市北本町二区30-1 加藤建設(株)

0120-24-1900

ホームページ

かとけんホーム

検索

社長ブログ

かも社長

検索

